
ミニ集会 先 月 の ３ １ 日 学校評議員会 １３日（火）

（水）、健康・環境委員会主催で『歯の に委嘱状を交付し、本年度第１回の会を開き

集会』が開催されました。『虫歯０』の ました。今年度も、山本洋子さん、塚本孝一

５名が表彰され、クイズ形式での虫歯予 さん、生田雄三さん、生田真琴さんの４名の

防の学習もしました。３原因の①「糖分」 方にお願いしています。大変お世話になりま

を除去し②「虫歯菌」を寄せ付けないよ す。皆様も、学校へのご意見等で、直接は言

うにし③「歯の質」を高めるためのブラ いにくいことなどが、もしもございましたら、

ッシングに気を付けて欲しいと思います。 学校評議員さんにお伝えください。

ともだち集会 今月が 田植え １５

『心のきずなを深める月間』であること 日（木）３・４校時、

に因み、２日（金）に開催しました。「自 良すぎるほどの好天の

他の命を大切にしようとする気持ちを高 下、ＰＴＡ施設委員長

める」ことを目的としての開催です。校 の組崎浩治さん文さん御夫妻と上崎大和さん

長から『わすれられないおくりもの』の にお世話いただき、楽

読み聞かせと命を大切にするための講話 しく実施できました。

を聞いた後、児童会か 子どもたちが植える様

らの『花さき山』（斎 子を見て、１年前と比

藤 隆介 作）の読み聞 べて、みんな一学年分

かせを聞いたうえで、 ずつ成長しているんだなあと実感しました。

物語の内容に因んで、やさしくしてもら これから稲刈りまでの

ったときや言われてうれしい「ふわふわ 間お忙しい中、消毒、

言葉」を聞いたときに花 除草、水の管理等、子

を咲かせるという『花さ どもたちが知らないと

き山』の取組の提案を聞 ころで、ずっとお世話

き、最後に１・２年生が になることを思うと大変申し訳ないのですが、

道徳の時間に作っ 本当にいい体験をさせ

たという「めだか ていただいています。

の学校」の替え歌 ありがとうございま

『家族の学校』の す。どうぞよろしくお

発表を聞きました。 願いいたします。


